

L'Ambassade a aidé des centaines de Canadiens et d'autres personnes ayant des liens avec le Canada à quitter le Koweït depuis le 2 août dernier, date de l'invasion du pays par l'Iraq. Depuis le 10 septembre, les représentants canadiens pressent les quelque 20 Canadiens qui se trouvent toujours au Koweït de partir pour Bagdad, où l'ambassade du Canada est mieux placée pour leur venir en aide. Ces Canadiens ont décidé de rester au Koweït à leurs propres risques. L'ambassade du Canada à Bagdad fera tout son possible pour fournir une protection consulaire à ces personnes.

Pour de plus amples renseignements, les médias peuvent communiquer avec le:

Service des relations avec les médias  
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada  
(613) 995-1874